

Transcripción de la nota oficial

Nunciatura Apostólica en Guatemala

DECLARACION DE PRENSA

La Nunciatura Apostólica en Guatemala tiene el honor de anunciar en el día de hoy, 14 de septiembre de 2012, que el Santo Padre Benedicto XVI ha nombrado como Obispo de Quiché, a **Su Excelencia Mons. Rosolino Bianchetti Boffelli**, hasta ahora Obispo de Zacapa y Santo Cristo de Esquipulas.

Esta noticia no debe ser divulgada antes de su publicación oficial el día 14 de septiembre de 2012 a las 4:00 horas (a.m.) de Guatemala.

Se adjunta para conocimiento, el "curriculum vitae" de Mons. Rosolino Bianchetti Boffelli.

Ciudad de Guatemala, 14 de septiembre de 2012

Nunciatura Apostólica en Guatemala

CURRICULUM VITAE
MONS. ROSOLINO BIANCHETTI BOFFELLI

- Nació en Camisano, provincia de Cremona y Diócesis de Crema, el 25 de febrero de 1945.
- Siguió su formación sacerdotal en el Seminario de Crema, Diócesis por la cual fue ordenado sacerdote el 28 de junio de 1974. Poco tiempo después partió como sacerdote *"fidei donum"* para trabajar en Venezuela. En 1980 durante un proceso de reorganización de los Sacerdotes de Crema en Misiones, fue trasladado a la Diócesis de Escuintla (Guatemala).
- En 1983 se ofreció para servir en la Diócesis de Quiché, que durante más de dos años permaneció con un solo sacerdote.
- En Quiché desempeñó su Ministerio Pastoral en las Parroquias de Santa María Reina, de Lancetillo y de Uspantán.
- El 29 de diciembre de 1987 se incardinó en la Diócesis y fue nombrado Párroco de Chajul.
- Del 1987 al 2002 fue miembro del Consejo Presbiteral y del Consejo de Consultores de esa Diócesis.
- El 4 de marzo de 2005 fue nombrado Párroco de la Catedral y Vicario General, y el 17 de ese mismo mes, Párroco en el vecino Municipio de San Antonio Ilotenango.
- El 20 de noviembre de 2008 el Santo Padre lo nombró Obispo de Zacapa y de Santo Cristo de Esquipulas.
- Ha sido Presidente de la Comisión Episcopal para Jóvenes y ha guiado a la Delegación Nacional Guatemalteca a la Jornada Mundial de la Juventud en Madrid en 2011.
- En enero de 2012, ha sido elegido Presidente de la Comisión Episcopal de Pastoral Social y *Cáritas*, y miembro del Consejo Permanente de la Conferencia Episcopal.